

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0878

Ciudad Universitaria, 30 de enero de 2026

**Anuncia Facultad de Medicina de la UAEM festejos por su 50 Aniversario**

La Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se prepara para celebrar su 50 aniversario con un programa de actividades educativas, deportivas y recreativas.

El jefe de Internado Médico y Servicio Social, Edoardo Efrén Rojas Flores, informó que la celebración central será el próximo 19 de febrero, fecha oficial en la que se fundó la facultad en el año 1976.

Para ese día se tiene programada una ceremonia solemne en las instalaciones de esta unidad académica, donde se contará con la participación especial de integrantes desde la primera generación de egresados, rindiendo homenaje a la trayectoria de excelencia que ha caracterizado a la institución desde sus inicios.

Como parte de los festejos, el también profesor investigador, destacó que se llevará a cabo una carrera atlética recreativa y una cena baile dirigida a toda la comunidad universitaria, egresados y público en general.

Con el objetivo de solventar los gastos derivados de la organización, la facultad está realizando una rifa de una motocicleta Pulsar con un costo de 50 pesos por boleto, los cuales pueden adquirirse directamente en la recepción de la facultad o a través de la coordinación de medicina.

Para quienes se interesen en participar en la carrera y demás actividades, deberán acudir a las oficinas de la facultad para realizar su inscripción y recibir el kit correspondiente.

Las autoridades universitarias reiteraron la invitación a la ciudadanía para que se sumen a estos eventos que buscan resaltar el impacto social y académico que la Facultad de Medicina ha logrado a lo largo de sus cinco décadas de existencia.

Atentamente  
**Por una humanidad culta**